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Aos ünte e cinco (25) dias do mês de abril, de 2023, ás, 19h00min, foi realizada a

sessão ordinii,ria no Plenií,rio da Clâmara Municipal De Simão Dias, sendo lavrada a ata

na mesma data, constando as presenças dos Excelentíssimos Senhores vereadores e

vereadoras, Rogério Almeida Nunes - Presidente, Odilon Bispo Alves Vice - Presidente,

Roberval Santana Santos lo- Secretrírio, Eduardo Ribeiro de Santana 2'Secretririo,

Alaizi Cardoso Viana, Abraão da Conceição, Claudiano Soares de Santana, Geraldo

Macêdo Oliveira, Irailde de Oliveira Souza Jorgeval Silva Santana e Nelson Mateus dos

Santos Filho. Havendo número Legal, o Presidente invocou a proteção de Deus e

declarou aberta a presente sessão. Lida fora aprovada a ata anterior. Logo após o

Presidente pí§sou para o pequeno expediente, onde usou da palawa o vereador Odilon

bispo Alves que cumprimenta a todos, e em especial os palestrantes Valter Oliveira

Santana e Carlos Cezar Santana Valadares. E segue agradecendo ao prefeito Cristiano

Viana, e ao vice-prefeito, e tâmbém secretário de saúde, o Dr. Jose Reinaldo Prata

Sobriúo, por terem atendido a sua solicitação para aquisição de um aparelho de raios X

para o posto de saúde do Povoado Curral dos Bois, e em especial agradece ao Dr.

Reinaldo Prata, pelo reconhecimento da participação do mesmo no projeto. E fimliza

parabenizando o Sr. de cognome "Bibiu" do povoado galho cortado pela ação (bingo)

em favor da Saúde de seu conterrâneo. Em seguida o vereador Claudiano Soares

Santana cumprimenta todos e de pronto fala da moção de repúdio de sua autoria contra

a operadora Vivo, apontando para queda de sinal que prejudica a multiplos serviços e o

quotidiano dos citadinos. E informa que o prefeito Cristiano Viana encaminhou um

oficio solicitando uma reunião de urgência com os dirigentes da operadora. Logo o

vereador Roberval Santanâ Santos saúda os seus pares e o público presente, e fala sobre

a Moção de aplauso que confeccionou em favor do jomalista, radialista, e influencer

digital Robson Rodrigo Guimarães Prata "Rodrigo Boy" pela passagem da sua

data natalícia, e pelo excelente profissional, múltiplo e atuante. E prabenizz também a

assessora parlamentar Renata Matos por mais uma primavera, de pronto a vereadora

Irailde Oliveira Sotza saúda a todos e também parabeniza a assessora parlamentar

Renata Matos e o radialista "Rodrigo boy" pela passagem da data natalícia. E segue

enaltecendo a presença llm"- Sr. Valk Oliveira Santanâ, relembrando que foram colegas

na epoca do colegial, e elogiando o grande intelecto e visão sustenlivel que o mesmo

não compreende como o mesmo não foi acomodado secretana

Au\llot
n' r{7 - Ceúro - CEP: {9{m40o - Simio DiríSE - Tcl: (79) 3ól l-l?17- CNPJ J2.7{ l.l8jnmol -92



Poder f,egislativo
Câmara Municipal de Simío Dias - SE

pública em administrações do executivo. E segue se referindo ao llmo. Carlos César

Valadares, pela competência e pela vasta biogafia na condução de diversos projetos

sociais. Não havendo mais orador, o Presidente passou para o expediente, onde foram

lidas as matérias existentes na pauta. Indicação n" 16312023, de autoria do vereador

Claudiano Soares de Santana, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Cristiano

Viana Menezes Prefeito Municipal, reqüsitando a reforma do prédio da Filarmônica

Lira Sant'Ana. Indicação n" 16412023, de autona do vereador Nelson Mateus dos

Santos Filho, a ser encamiúada ao Excelentíssimo Senhor Cristiano Viana Menezes

Prefeito Municipal, Solicitando melhorias na praça e nos canteiros do Conjunto Fraga

Matos, refeÍente à limpeza, reforçar a iluminação e desde a residência do Sr. Josino da

caixa d'água a ate as imediações da Boca da Mata, situado no Povoado Salobra, zona

rural deste município. Indicação n' 16512023, de autoria da vereadora Alaizi Cardoso

Viana a ser encamiúada ao Excelentissimo Senhor Fábio Cruz Mitidieri, Govemador

do Estado, e ao Excelentissimo Senhor Cristiano Viana Meneses, Prefeito Municipal,

solicitando a complementação da pavimentação a paralelepípedo desde a residência do

Sr. Josino da caixa d'ága até as imediações da boca da mata, situados no Povoado

Salobra, zona rural deste município. Indicação n'- 16612023, de autoria da vereadora

Alaizi Cardoso Viana, a ser encaminhada ao Exmo Senhor Cristiano Viana Menezes

Prefeito Municipal, Soli citando a pavimentação a paÍalelepípedo, desde a Empresa do

Sr. Antônio Carlos, ate as residência do Sr. Josino da caixa d'água até as imediaçôes da

casa do Sr. João Pia, localizado no Povoado Mata do Peru, zona rural deste município.

lndicação n" 167 /2023, de autoria do vereador Jorgeval Silva Santanâ, a ser

encaminhada ao Excelentissimo Senhor Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal,

requisitando demarcação de uma Quadra poliesportiva na Praça de Eventos Vicente

Ferreira de Souza, alem da colocação de traves móveis. Indicação n" ló8/2023, de

autoria do vereador Jorgeval Silva Santana, a ser encaminhada ao Excelentíssimo

Seúor Fábio Cruz Mitidiere Governador do Estado, e ao Excelentíssimo Senhor

Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal, requerendo a implantação de material

apropriado (piçana) na estrada que liga a comunidade da Porteira da Cruz ao Povoado

Pacheco, zona rural deste município. Indicação n' 16912023, de autoria do vereador

Geraldo Macedo Oliveira, a ser encaminhada ao Exm"- Sr. Cristiano Viana Menezes

Municipal e ao Ilm' Sr. Jose Renaldo Prata Sobrinho, S Municipal de
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Saúde, requerendo a implantação das Práticas Integrativas e Complementares no

município. lndicação n'170/2023, de autoria do vereador Geraldo Macedo Oliveira, a

ser encaminhada ao Exmo- Sr. Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal e ao llmo Sr.

Jose Renaldo Prata Sobrinho, Secretrírio Municipal de Saúde, solicitando o aluguel de

um espaço para servir como ponto de apoio para assistência à saúde no Povoado

Lajinha, zona rural deste município. Indicação n' 17112023, de autoria do vereador

Eduardo fubeiro de Santana, a ser encaminhada a operadora de Telefonia Vivo,

solicitando dos responsáveis tecnicos que viabilize a normalização dos serviços no

municipio de Simão Dias, visto que ultimamente e ÍecoÍrent€ os problemas com a

prestação de serviços, ficando dias seguidos sem o sinal disponível. Indicação no-

17212023, de autoria do vereador Roberval Santana Santos, a ser encamiúada ao Exmo-

Sr. Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal e ao Ilmo Sr. José Renaldo Prata

Sobrinho, Secretarío Municipal de Saúde, solicitando informações e providências

referentes à manutenção/concerto dos equipamentos utilizados no consultório

odontológico da UBS Raimundo Jose de Araújo, localizada no Povoado Triunfo.

lndicação n'- 17312023, de autoria do vereador Roberval Santana Santos, se de Souza, a

ser encamiúada ao Exmo- Sr. Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal, solicitando

que viabilize estudo hidro geológico e a perfuração de poço aÍtesiano para atender as

familias do Povoado Paracâtu de Baixo, próximo ao campo de Futebol de João de Neta.

Foi lido um atestado medico do vereador Jose de Souza Silva Filho, onde o mesmo

necessitou se ausentaÍ de suas atividades por três dias. Moção de Repúdio, de autoria do

vereador Claudiano Soares de Santana, manifesta publicamente Repúdio a operadora de

Telefonia Vivo, pelo desrespeito aos clientes e pessimos serviços ofertados neste

municipio e adjacências, causando tÍanstomos e dificuldades. Moção de Congratulação,

de autoria do vereador Jorgeval Silva Santana, manifesta publicamente felicitações ao

Ilm'- Sr. Robson Rodrigo Guimarães Prata, Rodrigo Boy, pela celebração de sua data

natalicia em 25 de abril do ano em cuÍso. Moção de Congratulação, de autoria do

vereador Jorgeval Silva Santana, manifesta publicamente felicitações ao Exmo- Sr.

Belivaldo Silva Chagas, Ex Govemador de Sergipe, pela celebração de sua data

natalícia em 19 de abril do ano em curso. Moção de Aplausos, de autoria do vereador

Jorgeval Silva Santana, manifesta publicamente reconhecimentos e Aplausos a e

s ao Ilmo- Sr. José Carlos Felizola Soares Filho pela com
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conselheiro do Tribunal de contas de Sergipe -TCE. Não havendo mais matéria para ser

lida, o Presidente em atendimento ao requerimento de sua autoria, convidou o llmo- Sr.

Valk Oliveira Santana para fazer uso da Tribuna onde o mesmo saúda a todos e inicia a

sua apresentação fazendo um diagnóstico do cooperativismo do qual e engajado,

relatando um breve histórico da sua carreira desde o projeto Dom Távora onde orientou

a produtores de ovos de galinha de capoeira a pÍestação de serviços virtuais, tendo dois

gupos com consultoria do SEBRAE tendo orientado produtores de Galiúas que

tiveram perdas signíficativas por falta de conhecimento tecnico, e segue alertando para a

quântidade excessiva de aglotóxicos usados nos alimentos causando danos irreversíveis

na saúde da população. Se refere também a criação que envolve o bem-estar animal

derivando produtos eticos e biologicamente sustentáveis agregando assim mais valor

aos produtos, aponta também a necessidade de uma fábrica de ração para baratear os

custos de produção e de um c.entro de multiplicação de tecnologias como altemativa

parâ contrapor os alimentos produzidos em larga escala com agÍotóxicos. Idealizou

conjuntamente com o Ilmo Carlos Cesar Valadares a criação de um gnrpo de trabalho

com ÍepÍesentantes da COAVISE, EMDAGRO e Rotary Club, e buscaram tambem

suporte como entâo Governador Belivaldo Chagas e o empresário Alberto Carvalho

(Betiúo), e relata que foi procurado pelo presidente da Câmara Municipal de Simão

Dias Rogerio de Ameida Nunes e pelo vereador Geraldo de Oliveira Macedo, que de

pronto contribuíram para o projeto. Em seguida toma a palawa o llm" Carlos Cesar

Valadares que cumprimenta todos e de pronto explana sobre a luta pela implantação de

mudança de hábito pelo consumo de alimento saudáveis, aproveitando o ensejo para

convidar toda à comunidade para a I feira agroecológica e artesanato de Simão Dias,

sendo um modelo de agricultura altemativa baseada na integÍação e aplicação de

conceitos ecológicos e sustentáveis na produção de alimentos. E por fim reforça a

compreensão sobre o perigo da utilização massiva de agrotóxicos na lavoura tendo

como consequências inúmeras alergias e doenças neurodivergentes, alem de diversas

formas de câncer, em crianças, adultos e idosos e conclui que a educação de base e a

forma mais eficaz de quebrar paradigmas vigentes e criar novos luibitos e

consequentemente um novo estilo de vida. O presidente então deixa a palavra

franqueada, e os vereadores então questionam, enaltecem, complementam e agradecem

dos ilustríssimos Srs. V veira Santana e Carlos Santana

i.ilar,f :r'r'q
üc,,*
I rf, $L!
I -ârdô DtG

alk de pli

W ;))
Au^C*,\ Q9-^í

4
RrA PÍ€tldcntc vrry.!, o' 147 - Ccoaro - CEP| 494m{)0o - $Eio DL./S" - r.r, O"l *tW 32.111.1t3un,.92



..ülllr,
f 't't lg Poder tesislativo

L ^L, 9ff câ."rrúunicipal deSimãoDias-SE
- Blnraô ôrr -,

Valadares. logo apos o presidente passa para o grande expediente, onde usou da tribuna

o vereador Jorgeval Silva Santana, que faz o uso da tribuna, e de pronto relata que

solicitou a confecção de uma moção de aplausos para Excelentíssimo Senhor José

Carlos Felizola, que foi indicado pelo govemador Fábio Cruz Mitidieri para exercer o

cargo de Conselheiro Tribunal de Contas de Sergipe, sendo ele simãodiense, pois foi

contemplado com a honraria e receber esse titulo no nosso municipio. E continua a sua

explanação solicitando ao prefeito do Cristiano Viana que teúa uma melhor atenção às

comunidades da Banoca e Campo Limpo atentando para a infraestrutuÍa destas

localidades, fazendo assim jus aos seus eleitores e demais cidadãos. Não havendo mais

orador inscrito parÍr o mesmo, o Presidente passou para a ordem do dia, onde o mesmo

submete em uma única discussão e votação as Indicações de números 163, 164, 165,

166, 167,1ó8, 169, 170, 172 e 17312023, de autoria dos vereadores acima mencionados,

houve discussão e, em votação foram aprovadas por unanimidade dos vereadores

pÍesentes. E, por último foram acolhidas por todos os Edis, as Moçôes de autoria dos

vereadores acima mencionados. Não havendo mais nada a tÍataÍ, o Presidente declarou

encerrada a presente sessão. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Simão - Dias, em

25 de abril de 2023.

1- Rogerio Alm Nunes

2 - Odilon B l spo Alves

Presidente

Vice-Presidente

?krr"J, tu^ffa^^.
3 Roberval Santana Santos l' Secretiírio

A-"/P,/*,1
4 - Eduardo Ribeiro de Santana 2o Secretririo
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6 Abraâo da Conceição
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Claudiano Soares de

eL"
8- Geraldo Macêdo Oliveira

9- lrailde de Oliveira Souza

Silva Santana
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